
Der Tagesordnungspunkt wurde zusammen mit dem nachfolgenden Tagesordnungspunkt 4.3 
behandelt. 
 
Der Bürgermeister erläuterte den Beratungsverlauf des Unterausschusses. 
 
Er stellte fest, dass es sich bei der Anlage um ein Ballspielfeld handele. Es sei verwaltungsseitig 
angeboten worden, die Tore und Fangzäune mit Gummilagern zu versehen, um hierdurch die 
Lärmimmissionen zu verringern. Ferner werde das Spielfeld mit einem strapazierfähigem Rasen 
versehen, um die von dem jetzigen Aschebelag ausgehende Staubentwicklung zu unterbinden. 


